



TENNIS CLUB BAD SCHÖNBORN e. V.

Verein : TC Bad Schönborn

Schriftführer : Gülsen Koca

eMail info@tc-badschoenborn.de

Abgabe : Montag, 18. Oktober 2010

Verwendungszweck : Berichterstattung in Gemeindepublikation

Woche : KW 42 / 2010

Bereich BREITENSPORT

Siegerehrung der Clubmeister und Spieler/-in des Jahres im Tennishaus

Die Siegerehrung der Clubmeister und Spieler/-in des Jahres fand am 15. Oktober im Anschluss an den Ehrenabend der Gemeinde Bad Schönborn in gemütlicher Runde im Clubhaus statt. Für das leibliche Wohlbefinden war auch gesorgt. Die anwesenden Mitglieder und Gäste konnten sich vorher an einem reichhaltigen Schnitzel-Buffer bedienen. Essen und Getränke wurden vom Verein gespendet.

Anschließend begrüßte unser 1.Vorstand die Anwesenden mit einer kurzen Eröffnungsrede und gab im Anschluss das Wort unserem Sportwart Claus Hering. Claus Hering äußerte sich lobend über die gezeigten Leistungen und überreichte den Gewinnern die Siegerpokale und Urkunden, sowie kleine Geschenke.

In insgesamt 3 Wettkämpfen wurden die Vereinsmeister ermittelt.

	1. Platz	2. Platz
Einzel Damen:	Isabel Gehring	Lisa Dolde



Lisa Dolde, Claus Hering, Klaus Thünken und Isabell Gehrig

	1. Platz	2. Platz
Einzel Herren offene Klasse:	Guido Woll	Sven Appel



Egon Rother, Klaus Thünken, Claus Hering, Guido Woll und Sven Appel

	1. Platz	2. Platz
Einzel Herren 50/55:	Willy Scheurer	Egon Rother

Danach gab unser Sportwart die Spieler des Jahres bekannt. Dabei handelt es sich um Spieler/-innen, die mit ihrer Leistungsklasse vor ihnen stehende Akteure mit besseren Leistungsklassen besiegt haben.

Die Spielerin des Jahres 2010 ist Brigitte Kästel, die in der Mannschaft der Damen 40 spielt. Sie wollte es kaum glauben, aber die Punktzahl wurde von keiner anderen Spielerin erreicht. Herzlichen Glückwunsch!

Spieler des Jahres wurde Sven Appel, der nach den gleichen Kriterien die höchste Punktzahl bei den Herren erreichte. Ebenfalls herzlichen Glückwunsch!



Brigitte Kästel und Sven Appel

Beide werden auf einer Tafel im Flur zur Tennishalle verewigt.

Im gemütlichen Clubrestaurant „Pfefferkorn“ saßen die Mitglieder, Freunde des TC und die Sieger noch eine Weile zusammen und ließen die vergangene Saison noch einmal Revue passieren.